



PEDRO PUENTE HOYOS

Álvaro Trugeda ofrece su 'realidad' taiwanesa, en la galería Siboney

La galería Siboney acoge hasta el 6 de marzo las creaciones de Álvaro Trugeda, un artista santanderino afincado en Taiwan, desde donde ha realizado todas las pinturas que conforman esta

muestra. Formado en la Universidad de Bellas Artes de la Universidad de Salamanca, y en algunos talleres de la Fundación Marcelino Botín de Santander (Taller de Santiago Serrano, 2002 y

Taller de Juan Uslé, 2004), ha expuesto en el Da2 (Domus Artium de Salamanca, 2002 (DA2), en la que mostraba el resultado de casi cuatro años de diáspora por Inglaterra, México y La Habana.